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NOTÍCIAS

VEREADORES ALERTAM SOBRE FALHAS NA GESTÃO
DO EXECUTIVO MUNICIPAL

UM DOS PONTOS MAIS CRÍTICOS NA OPINIÃO DO VEREADOR MARQUINHO DELEGA É A FALTA DE CUIDADO COM

O PATRIMÔNIO PÚBLICO
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 	No uso da tribuna, os vereadores Ivanito Barbosa de Oliveira, Marquinho Delega, Luciano Salgado
e Jorcy Sangi discursaram sobre os requerimentos e solicita?es enviados pela C?mara ? Prefeitura
Municipal e que n?o foram atendidos, em sua maioria. S?o solicita?es de documentos, relat?rios,
servi?os diversos e investimentos nas ?reas de sa?de, educa??o, saneamento e obras. 

 	 ?H? tr?s meses solicitei ? secretaria de obras sinaliza??o das faixas de pedestres das ruas da
cidade e o pedido ainda n?o foi atendido. ? um risco grande, principalmente para os idosos.
Tamb?m faltam m?dicos no pronto socorro. A popula??o est? cobrando e n?s pedimos solu??o?,
comentou o vereador Ivanito Barbosa de Oliveira. 

 	 Um dos pontos mais cr?ticos na opini?o do vereador Marquinho Delega ? a falta de cuidado com o
patrim?nio p?blico, em especial aos carros e m?quinas (tratores). ?No lix?o encontrei carros e
m?quinas parados. S?o ve?culos que deveriam estar sendo utilizados em benef?cio do povo, e n?o
para ficarem estragados, abandonados. Em outras sess?es eu apresentei fotos de tratores sem
manuten??o e nada foi feito at? agora. N?o temos respostas da prefeitura?, comentou o vereador
Marcus Rodrigo Amorim Florindo. 

 	 ?Em 191 dias de nova gest?o, s? vejo desgoverno em Ibatiba. S? vejo pol?cia na nossa cidade.
Em seis meses, duas opera?es e investiga?es policiais sobre o governo atual. Temos recursos e
n?o temos obras?, discursou o vereador Luciano Salgado. ? 
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 	 Como sugest?o para ampliar a discuss?o dos problemas da cidade, o vereador Jorcy Miranda
Sangi solicita reuni?o com as partes envolvidas. ?Vejo que falta comando do Executivo. Gostaria de
convocar uma reuni?o com prefeito, secret?rios e vereadores para tentarmos solucionar os
problemas do nosso munic?pio e para esclarecer essa situa??o, que ? grave. Em seis meses de
governo pouca coisa foi feita?, explicou. 
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